

Neues Kommando der FF-Hollern

Sonntag, 9. Januar 2011

Die FF-Hollern hat am Sonntag den 9.1.2011 ein neues Kommando gewählt!

Am Sonntag den 9.1.2011 um 14 Uhr fand die diesjährige Mitgliederversammlung statt!

Es wurde KDT. Gelb Rudolf, STV. Schoderitz Johann

mit Verwalter Stigleitner Franz einstimmig gewählt.

Bei der Sitzung waren 46 Mitglieder der FF-Hollern Anwesend, weiters war

BGM Herbert Speckl, Unterabschnittskdt. Rössler Josef und BR Friedrich Hensler anwesend!

BGM Herbert Speckl lobte unsere Wehr insbesondere die zahlreichen Jungkameraden für ihre tolle Zusammenarbeit!

Die Sitzung konnte um 16 Uhr mit Gut Wehr geschlossen werden.

Die neuen Kameraden Natascha Voda, Zax Christoph und Raser Alexander wurden angelobt!